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通学路の交通安全の確保を求める要望書 

 

市内の公立小学校の統合整備については『鉾田市公立学校施設再編計画』に基づき順調に

整備が進んでいる。鉾田北小学校から順次、鉾田南小学校、大洋小学校と整備され、児童生

徒の教育環境は大きく改善されている。今後は旭中学校区統合小学校も整備される予定であ

る。 

 このように小学校の施設整備に関しては着実に整備が進んでいるが、通学路の整備に関し

ては危険箇所が実在するのが現状である。スクールバスの運行は財政的な問題は抱えている

ものの長距離通学となる児童生徒の負担軽減と交通安全に寄与している。しかしながら通学

路が２キロ未満となる児童生徒の徒歩通学の交通安全を確保するための、歩道、ガードレー

ル、道路照明等の整備については万全な対策が講じられたとは言い難い。 

これまでの市内小学校の整備事業に関しては施設整備に力点が置かれ、『安全な通学路の

確保』の取り組みに関しては関係課や関係機関との調整がなされず後手に回っている感が否

めない。通学路の交通安全対策については、これまでに議会の中でも多くの議論を重ねてき

たところであるが、議会の意見が反映されることもなく遅々として進まない。 

昨年６月には千葉県八街市で飲酒運転のトラックが下校途中の児童の列に突入し５人が

死傷する痛ましい事故が発生している。このような悲劇は絶対に起こしてはならない。 

本市議会では、通学路の交通安全の確保を求めるため特に下記の件について早急に対応す

ることを強く要望する。 

なお、今後整備される旭中学校区統合小学校においては現段階で通学路の危険箇所を指摘

する市民の声があるので、小学校の施設整備と並行して事業を進められたい。 

 

 

                   記 

 

１．鉾田北小学校における市道８－２９５号線及び市道８－１１２８号線の歩道確保 

２．鉾田南小学校における一般県道大竹・鉾田線と新宮農免道路の交差点に信号機の設置 

３．大洋小学校における第６・第７跨線橋の児童通学時の安全確保 

４．旭中学校区統合小学校における市道旭３０６５号線、旭３０９４号線の歩道確保 

 

以 上。 


